## ご意見への回答

令和 4 年 3 月 10 日 図 書 館 長

## 【件名】

コロナ対策に伴う座席の撤去について

## 【ご意見】

令和 4 年 2 月 24 日 福島市

三密対策とは言え、館内の椅子を全部撤去するのはいかがなものか。足の悪い お年寄りや小さな子どもたちが本を読むことを楽しみにしているのに、ますます 「本離れ」が進んでしまうのではないか。

## 【回答】

ご意見をいただきありがとうございます。

福島県全域に適用されておりました、まん延防止等重点措置が解除されました ことを受け、座席のご利用を再開いたしました。この間、ご不便をおかけし申し 訳ございませんでした。

なお、椅子の撤去は、コロナ対策がより厳しいステージに入りましたことを受け、長時間の滞在を控えていただくために実施したものです。この間、ご高齢の方など、図書館利用に際し何らかの支障がおありの方に対しましては、状況に応じて椅子の提供も行っておりましたので、どうかご理解とご協力をお願いいたします。

これからも、県立図書館をご利用くださいますようお願いいたします。

(資料情報サービス部長 電話 024-535-3218)